
Ich würde es sehr begrüßen...
Beitrag von „Jónas Sigurðsson“ vom 17. Juni 2012, 21:49

Theoretisch könnten ja auch zwei oder drei Staaten zusammen austragen. Ich fände
Glenverness und Eldeyja toll, aber ich weiß nicht, ob wir das packen würden. Ich hatte ja schon
immer Respekt davor, aber seit ich letztes Jahr das Finale kommentiert habe, weiß ich sicher,
was allein das Kommentieren für ein Aufwand ist.
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